

Ile de France... 30/04/2020

Jusqu'au lundi 16 mars, j'étais en formation à l'Ecole d'IBODE de l'AP-HP et nous avons été mis à la disposition des établissements de santé de l'Ile-de-France, avec en priorité ceux de l'AP-HP.

J'ai eu la grande chance de revenir dans mon établissement de référence dans le 95 -à Pontoise, pour être plus précise- ce qui m'a permis de retrouver ma famille.

Dans un premier temps, je suis restée au Bloc avec mes collègues pour réorganiser les deux blocs (n'en faire qu'un et transformer une des salles de réveil en Réa-Soins continus).

Dans un deuxième temps, j'ai intégré l'équipe composée d'IADE - IBODE pour prendre en soins les patients transférés dans la nouvelle réa, essentiellement en nuit.

Enfin, j'ai saisi l'opportunité d'aller en Réa en faisant fonction AS, pour y être formée en parallèle d'une collègue IADE, afin de pouvoir prendre en soin des patients COVID.

Désormais, je navigue de nuit entre deux services de réa, tachant d'apporter mon soutien aux collègues aguerris.

J'avoue ne pas me sentir à l'aise dans tous les soins, d'autant plus que je suis jeune diplômée IDE, passée directement au Bloc... Donc les seules expériences de service se comptent parmi mes stages !

Néanmoins, je suis fière d'être sortie de ma zone de confort et d'accompagner mes camarades "sur le front".

"Ibodement" vôtre,

Hélène NOUVEL-DEFLANDRE

Prenez soin de vous